



domicile qui représente 23 % du tirage, enfin 17 % du tirage est envoyé par voie postale. Le reste constitue le stock.

Této-Karé : Comment les lecteurs interviennent-ils ?

E.G. : Les lecteurs interviennent de plusieurs façons, sur le lieu de travail, par e-mail, par courrier.... On m'a même une fois offert un livre sur « les légendes mégalithiques de Bretagne », une de mes autres passions qui me fait voyager dans diverses régions de France, depuis près de 10 ans maintenant.

Le Poké-édu et Internet

Této-Karé : Depuis décembre 2000, le journal Le Poké-édu est présent sur le réseau Internet. Quel en est l'objectif ?

E.G. : L'objectif premier de la présence du journal sur le réseau Internet est de permettre au lecteur qui n'ont pas la chance d'avoir la version papier de télécharger gratuitement les journaux.

Této-Karé : Depuis un an déjà, des mesures statistiques permettent de connaître l'impact du journal via le réseau. Que peut-on savoir ?

E.G. : J'utilise les services d'état, un service de statistiques gratuit. Il permet de savoir un certain nombre de choses comme des indicateurs sur le trafic par jour et par heure, des indicateurs sur la provenance des visiteurs par les liens d'accès utilisés, les mots clefs utilisés dans des moteurs de recherche. Cela permet aussi d'avoir un aperçu sur le comportement du visiteur avec les pages consultées, le temps passé sur une page ou sur le site et puis enfin des données plus générales sur le fournisseur d'accès à Internet, avec quel navigateur ou encore la résolution de l'écran... Mais, je te rassure, on ne peut pas avoir de données plus personnelles sur les personnes ou encore avoir connaissance de codes....

Ces données servent essentiellement à

adapter et optimiser le site en fonction des visiteurs et de leurs matériels.

Této-Karé : ...Et ces données sont-elles positives et pertinentes ?

E.G. : Oui, sans rentrer trop dans les chiffres, les résultats des données statistiques sur un an permettent de dire que 58 % des visiteurs proviennent de France, 15 % d'Amérique du Nord (USA et Canada réunis).

Le temps le plus important sur le site est dans la fourchette de 1 à 5 minutes avec 33 %, juste le temps de télécharger les journaux. Avec quand même des surprises, car plus de 4 % ont passé plus d'une heure. Et l'heure de pointe est à 16 heures.

Je sais aussi que 45 % des visiteurs ont Wanadoo comme fournisseur d'accès. 81 % ont le navigateur Internet Explorer version 6 et 5.5 réunis par rapport au médiocre 1 % de ceux qui naviguent sur Netscape. Le système d'exploitation des ordinateurs est constitué à 51 % de Windows 98 et Me, 29 % pour Windows XP, les systèmes Macintosh pointent leur bout du nez à moins de 2 %.

Enfin, les pages Internet les plus visitées sont les pages de présentation des logiciels éducatifs, jeux et utilitaires.

En termes plus techniques, le site à été optimisé pour un écran en 800 par 600 et la version du navigateur Internet Explorer 5.5. Or les visiteurs ont à 91 % une résolution d'écran égale ou supérieure à celle optimisée et à 81 % une version de navigateur égale ou supérieure à celle optimisée pour une visite optimum du site.

Le Poké-édu et sa disparition

Této-Karé : la fin de ce journal aujourd'hui n'est-elle pas un prémisses de ton départ de l'Education Nationale ?

E.G. : Oui, tout à fait. Je travaille comme Aide-éducateur au sein de l'Education Nationale depuis janvier 1998 dans le cadre des Emplois-Jeunes (créés sous le gouvernement de Lionel

